
Protokollauszug
aus der

Gemeinsame Sitzung des Bauausschusses und des Umweltaus-
schusses der Stadt Grevesmühlen 

vom 16.08.2012

Top 13 Sonstige Anfragen und Mitteilungen

Frau Münter fragt, warum die Abrissarbeiten in der Karl-Marx-Str. "Wohnpark Dia-
mant" ruhen. Herr Schulz antwortet, dass das Auffinden von Asbest dafür verant-
wortlich ist.

Auf die Anfrage von Frau Münter zum Gebäude in der Parkstr. (Agentur für Arbeit) 
entgegnet Herr Prahler, dass es sich um ein Privatgrundstück handelt.

Herr Baetke fragt nach, ob im Zuge der Bauarbeiten für die Rampe in der Kastanien-
allee die Ausbesserung der Straße "Am Wasserturm" möglich ist. Herr Prahler 
schlägt vor, dafür keine Planungskosten im Haushalt 2013 zu veranschlagen, son-
dern erst die Südstadt-Straßen fertig zu stellen.
Bzgl. der Ergänzung von Herrn Krohn, dass die Straße im Ploggenseering abgesackt 
und z.T. gebrochen ist, sagt Herr Prahler die Reparatur zu.
V. Bauamt

Frau Münter erkundigt sich, ob es stimme, dass die Stadt Grevesmühlen die Ersatz-
pflanzung (für die gefällten Birken in Hoikendorf) an anderer Stelle empfohlen hat. 
Herr Neumann antwortet, dass die Birken auf Wasserleitungen standen. Dies verhin-
dert eine Neuanpflanzung an dieser Stelle. Frau Steffen informiert, dass das Verfah-
ren bei der unteren Naturschutzbehörde nach Aussage von Herrn Welzer noch läuft.

Auf die Frage von Herrn Neumann, ob der Weg in Richtung B105 vom Grünen 
Ring/An der Kastanienallee in Asphalt oder Pflaster ausgeführt wird, entgegnet Herr 
Prahler, dass der Weg gepflastert wird.

Herr Neumann macht auf die Forderungen des Umweltausschusses zum B-Plan Nr. 
30 und 34 aufmerksam (siehe UA 21.05.12 TOP 7).


